



こまはね

第6号

駒羽根小だより 令和2年9月17日発行

Zoomによる2学期全校集会を実施しました。

9月3日（木）理科室にて、全校集会を実施しました。この全校集会では、「3密」を避けるために、体育館ではなく、理科室にて実施し、その動画を各教室へ配信しました。

はじめに、3、5年生の代表児童が「2学期の抱負」の作文発表をしました。落ち着いて堂々と発表できました。次に、2学期の学級委員の認証式を行いました。学級委員はしっかりととした態度で臨みました。学級代表として、これからも活躍を期待したいです。



読書奨励賞の表彰～Zoom集会から～

全校集会では、県主催の読書奨励賞の表彰を実施しました。県では4～6年生に3年間300冊以上の読書者に「知事賞」、年間50冊以上の読書者に「教育長賞」の表彰をしています。本校では、1～3年生に「駒羽根読書賞」の表彰を行っています。今回、たくさんの児童の表彰を行いました。



『こまリンピック2020』の大成功を目指して

29日（火）開催の運動会へ向けて、各学年の練習が本格的に行われています。

本年度は内容を縮小しての実施ですが、6年生が中心となって活気あふれる運動会の練習を行っています。大成功を目指し取り組みますので応援をよろしくお願いします。

【高学年・鼓笛パレード】



【低学年・パプリカ】



【中学年・菌滅の刃】



【全体練習①】



【全体練習②】



危機回避能力・自己防衛能力の育成 避難訓練の実施

9月1日（火）防災の日。地震を想定した避難訓練を実施しました。1学期は、3密を避けるために、各学年学級で避難経路の確認を行いました。

今回は、避難経路を確認し全員でグラウンドへ一斉に避難する形をとりました。どの学級も3分程度で避難できました。今後も、自分自身で危機回避できる能力を育成していきます。



第2回PTA常任委員会が行われました。

8／27（木）第2回常任委員会を実施しました。本部役員、学年役員、専門委員の方にご多用の中、参加していただきました。

2学期のPTA活動について話し合いをしていただきました。以下が、その内容です。

- ① ふれあい祭り 10／31（土） → 中止
- ② 資源回収 11／14（土） → 予定通り実施いたします。
- ③ 図書委員会 読み聞かせの実施 → 9／14（月）（実施済）、2／15（月）
- ④ 持久走大会 11／26（木） → 予定通り実施。児童のみ体育の授業で実施予定。

第2回PTA奉仕作業 ありがとうございました。

13日（日）午前9時から、第2回PTA奉仕作業を実施しました。当日は88人の参加がありました。今回は、運動会のテント張り、除草作業を実施していただきました。運動会の準備が整っています。保護者の皆様、ペガサス会の皆様、ありがとうございました



5年生が遠足に行ってきました。

9／10（木）5年生は、ミュージアムパーク茨城県自然博物館、さしま少年自然の家へ遠足に行ってきました。天気に恵まれ、全行程を実施できました。5年生は、グループで活動し、友達のよい所がたくさん発見できた遠足となりました。

